



MICHEL
ZIN
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

267 m²

Réf. MZICA6630

1 790 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante villa datant des années 1920 domine le quartier de la Badine, offrant une vue mer panoramique du Cap d'Antibes aux Iles de Lérins. Située sur un terrain en restanques de 2 400 m² environ, elle se compose :- au rez-de-chaussée : une entrée avec un bel escalier, une cuisine, un grand séjour, un bureau, un salon, une chambre et une salle d'eau.- au 1er étage : une cuisine indépendante, un séjour, une chambre avec salle d'eau et un WC.- au 2e étage : une cuisine indépendante, une pièce de vie, un coin douche avec WC.- au sous-sol : une cave et un grand espace à aménager Son charme ...

This elegant villa dating from the 1920s dominates the Badine district, offering a panoramic sea view from Cap d'Antibes to the Iles de Lérins. Located on terraced land of approximately 2,400 m², it consists of:- on the ground floor: an entrance with a beautiful staircase, a kitchen, a large living room, an office, a lounge, a bedroom and a bathroom.- on the 1st floor: an independent kitchen, a living room, a bedroom with bathroom and a toilet.- on the 2nd floor: an independent kitchen, a living room, a shower area with WC.- in the basement: a cellar and a large space to convert Its charm ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

